



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Pastikan Kotak Suara Aman Pasca Pencoblosan, Kapolres dan Dandim 0827 Sumenep Cek Gudang PPK Kec. Lenteng, Ganding dan Guluk-guluk

**Achmad Sarjono - SUMENEP.FR.N.CO.ID**

Nov 29, 2024 - 17:27



SUMENEP - Pastikan keamanan kotak suara Pilkada Pasca pencoblosan, Kapolres Sumenep Akbp Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M bersama

Dandim 0827 Sumenep Letkol Inf Yoyok Wahyudi.,S.I.P.,M.Han melaksanakan pengecekan gudang logistik PPK Kec. Lenteng, Ganding dan Guluk-guluk. Jum'at (29/11/2024)

Pelaksanaan pesta demokrasi Pilkada serentak tahun 2024 pada hari Rabu (27/11/2024) yang telah berjalan dengan aman, lancar dan sukses, Selanjutnya perhatian dan atensi bergeser ke Logistik pilkada, yaitu Kotak Suara dan Surat Suara yang pasca penghitungan di masing-masing TPS sudah bergeser dengan pengawalan ketat oleh petugas menuju PPK.

Kapolres Sumenep bersama Dandim 0827 Sumenep melakukan patroli mobile ke PPK guna mengecek kesiapan personil Polri dan TNI yang sudah di tempatkan untuk menjaga dan mengamankan kotak suara dan surat suara yang ada di Kecamatan.

“Kami melaksanakan penjagaan ketat terhadap Kotak Suara dan Surat Suara serta mengawal Rekapitulasi Penghitungan Suara di PPK dimana personil Polres Sumenep dan Polsek jajaran telah di plotting untuk berjaga 24 jam penuh, sehingga keamanan Kotak Suara dan Hasil Rekapitulasi dipastikan aman”,Ujar AKBP Henri

Dalam kunjungannya, Kapolres dan Dandim 0827 Sumenep memberikan motivasi kepada personelnya untuk tetap semangat serta menghimbau untuk melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan selalu meningkatkan kewaspadaan dan berhati-hati.

Orang nomor satu di Polres Sumenep ini berpesan kepada personil untuk tetap berdoa dan menjaga kesehatan sehingga dapat memaksimalkan pengamanan pada lokasi – lokasi yang sudah ditentukan.

Tak lupa AKBP Henri juga menghimbau kepada anggota PPK agar bersama sama dengan Polri menjaga kamtibmas dan jangan melakukan kegiatan apapun sebelum pengumuman resmi dari KPU.

Kesuksesan tahapan pemungutan suara semua berkat kerja keras seluruh personil polri, TNI, Instansi terkait dan terutama peran masyarakat yang menginginkan kondusifitas Kabupaten Sumenep tetap terjaga,"tutup AKBP Henri